

Die singende und klingende Dorfweihnacht 2014

Himmelstadt, das an beiden Seiten des Maines gelegene Dörfchen, ist bekanntlich die Bayerische Heimat des Christkinds und steht nun kurz vor der fünften Jahreszeit: der fränkischen Dorfweihnacht.

Für das Team der Himmelstadter Weihnachtserlebnisse ist, alle Jahre wieder, nach Weihnachten vor Weihnachten. So laufen die Vorbereitungen für den großen Weihnachtsmarkt bereits das ganze Jahr über. Ein ganz besonderer Augenmerk wurde in diesem Jahr u.a. auf das attraktive, ganzheitliche Marktangebot gelegt.

Über 60 Aussteller bieten in den heimeligen Weihnachtslauben oftmals selbstgefertigte Produkte an. So wird sicherlich jeder große und kleine Besucher ein passendes Geschenk, auch für den kleinen Geldbeutel, finden.

Viele neue, kreative Aussteller und Künstler

Das Angebot der Aussteller reicht z.B. von mehreren Krippenbauern in unterschiedlichsten künstlerischen Stilen, kreative Näh- und Strickarbeiten, reizvolle Schmuckkreationen, weihnachtliche Dekoartikel und Floristik jeglicher Art, ebenso individuelle Holzarbeiten, unterschiedliche Dufterlebnisse, künstlerisch handgefertigte Geschenkartikel, Kerzenkreationen, hausgemachte Liköre und Brände, Konfitüren und Backwaren, ebenso viele liebenswerte Produkte spezifisch für Kinder, außerdem auch Angebote für Esoterikfreunde. Ein besonderes Highlight unter den Ausstellern ist sicherlich der Holzobjektkünstler Thomas Krapf aus Aura an der Saale, der an beiden Wochenenden mit seinen kreativ-künstlerischen Objekten den Markt bereichern wird.

Attraktives Rahmenprogramm für Jung und Alt

Dem musikalischen Motto gerecht werdend, bereichern sehr viele kleine und auch sehr große Gesangs- und Musikgruppen an allen Markttagen, vom Anfang bis zum Ende, das große, romantisch-musikalische Rahmenprogramm. Dies wird nicht nur ein Augen-, sondern auch ein „Ohrenschmaus“ für die ganze Familie werden.

Die teilnehmenden Musikakteure im Einzelnen:

Samstag, 29.11.2014

- | | |
|--------|---|
| 16 Uhr | Klangbank-Familiy (Nachwuchs-Gitarrenspieler aus Himmelstadt) unter Leitung von Gerhard Schmitt |
| 17 Uhr | Weihnachtsmarkt-Eröffnung mit Klängen adventlicher Weisen |
| 18 Uhr | Große B27-Bigband unter der Leitung von Waldemar Oberst |

Sonntag, 30.11.2014

- | | |
|--------|--|
| 14 Uhr | Himmelstadter Dorfmusikanten unter der Leitung von Holger Müller |
|--------|--|

- 15 Uhr Jugendspielmannszug Wernfeld unter der Leitung von Barbara Kitz
- 16 Uhr Posaunenchor Billingshausen unter der Leitung von Walter Heußlein
- 17 Uhr Akkordeongruppe Zellingen unter der Leitung von Eva Dörre
- 18 Uhr Oldie-Bläser Retzbach unter der Leitung von Klaus Kurpanek

Samstag, 13.12.2014

- Ab ca. 16.30 Uhr Musik-Kids aus Himmelstadt spielen an verschiedenen Stellen des Weihnachtsmarktes unter der Leitung von Rosemarie Schraufstetter
- 17 Uhr Wiesenfelder Kinderchor unter der Leitung von Silvia Schäfer mit Gitarrenbegleitung von Sigrid Schwab
- 18 Uhr Oldie-Bläser Retzbach unter der Leitung von Klaus Kurpanek

Sonntag, 14.12.2014

- 15 Uhr Jagdhornbläsercorps der Kreisgruppe Würzburg unter der Leitung von Peter Kraus
- 16 Uhr Männerchorgemeinschaft Himmelstadt-Zellingen unter der Leitung von Martin Gàl
- 17 Uhr Alphornbläser Frammersbach unter der Leitung von Michael Friedel
- 18 Uhr Zitherkonzert in der Jakobuskirche Himmelstadt mit der bekannten Konzertpianistin Sylvia Ackermann
- ???
- Die Musik-Cids aus Himmelstadt musizieren an verschiedenen Stellen des Weihnachtsmarktes ihr erstes Können für die Besucher.

Morgen, Kinder, wird`s was geben.....

Bekanntermaßen stehen aber in Himmelstadt die großen und kleinen Kinder im Mittelpunkt der Weihnachtserlebnisse.

Eine große Besonderheit ist in diesem Jahr die Eröffnung des Weihnachtspostamtes am 1. Adventssonntag, den 30.11., durch die Rosenkönigin von Hollfeld, sowie die Märchenfiguren Alice im Wunderland, der verrückte Hutmacher und das weiße Kaninchen mit der großen Uhr. Die Stadt Hollfeld wird ebenso durch die Bürgermeisterin Frau Barwisch repräsentiert. Die Ehrengäste setzen den Himmelstadter Weihnachtssonderstempel (Ersttagsstempel). Natürlich wird auch der Himmelstadter Weihnachtssengel zur feierlichen Eröffnung kommen. Kinder können ihre Briefe an das Christkind bei den Engelchen in der himmlischen Schreibstube des Weihnachtspostamtes, im Rathaus, abgeben. Hier besteht auch die Möglichkeit, die Kinder mit den Engelchen im Wintermärchenwald zu fotografieren. Für kurze Zeit steht auch Alice im Wunderland mit ihren Freunden für ein Foto zur Verfügung. Ein Highlight für Kinder ist

sicherlich auch eine Fahrt mit der Historischen Postkutsche. Außerdem erwartet die Kinder im Weihnachtspavillon – wie jedes Jahr – die Märchentante mit spannenden Geschichten und Gedichten. Auf dem Marktgelände werden die Kinder von Harrys Zauber-show in den Bann gezogen. Samstags können u.a. die Kleinen wieder in der romantischen Engelswerkstatt weihnachtlichen Schmuck unter fachlicher Anleitung basteln. Am 3. Adventssonntag erfolgt die große Preisverleihung der Main-Post auf der Hauptbühne für die Kinder.

Im Rahmen der Himmelstadter Weihnachtserlebnisse ist am 2. Weihnachtsmarkt-wochenende sonntags um 18 Uhr in der Jakobuskirche eine ganz besondere Einstimmung auf die Weihnachtszeit mit der bekannten Konzertpianistin Sylvia Ackermann, diesmal als Zithervirtuosin.

Ein Erlebnis für alle Sinne!

Essen und Trinken hält bekanntlich Leib und Seele zusammen. Deshalb erwartet die Besucher viele unterschiedliche Gaumenerlebnisse. Zur Freude der Familien locken die Marktstände zu attraktiv kleinen Preisen, so dass es Lust macht, das leckere Angebot in vollen Zügen zu genießen. Die „Speisen- und Getränkekarte“ beinhaltet die klassische Bratwurst, sowie auch Wildbratwürste, Crepes, Pizzen, Flammkuchen, Schaschlik, Schupfnudeln, Suppen, sowie ganz viel Süßes, nicht nur für kleine Schleckermäuler. An Getränken werden angeboten: Feuerzangenbowle, Punsch, Glühweine in allen Facetten, selbstgemachte Likör- und Schnapsspezialitäten, leckere Kaffeeariationen und Kaltgetränke, natürlich auch alkoholfrei.

Die Himmelstadter Weihnachtserlebnisse finden am 1. und 3. Advent an der Mainlände statt. Die Öffnungszeiten des Marktes sind jeweils samstags von 15 - 20 Uhr und sonntags von 13 – 19 Uhr. Die Öffnungszeiten des Weihnachtspostamtes sind an diesen Tagen von 15 – 19 Uhr.

Jeweils auf der Hauptbühne des Marktes ist die offizielle Eröffnung des Marktes am 1. Adventssamstag, 29.11. um 17 Uhr und die des Weihnachtspostamtes am 1. Adventssonntag, 30.11. um 14 Uhr.

In der näheren und weiteren Umgebung des Marktes sind ausreichend Parkplätze vorhanden, die je nach „Auslastung“ von den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr zugewiesen werden. Es empfiehlt sich, die Parkplätze bereits an den Dorfeingängen zu nutzen und den Besuch des Weihnachtsmarktes mit einem kleinen Dorfbummel zu verbinden.